Annecy Austauschfahrt Mai 2024 HaSpo Bayreuth



Im Zeitraum vom 25. Mai bis 1. Juni 2024 machte der Handballverein HaSpo Bayreuth eine Austauschfahrt in die Partnerstadt Annecy, Frankreich. Insgesamt nahmen 24 Kinder und acht BetreuerInnen an der Fahrt teil. Mit vier Kleinbussen ging es in Bayreuth los, und die Gruppe kam nach einer langen Fahrt am frühen Abend des ersten Tages in Annecy an. Die Unterkunft war die Jugendherberge "HI Annecy" direkt am See.

Am Tag unserer Ankunft wurden wir herzlich von unseren französischen Gastgebern empfangen.

Eine der ersten Aktivitäten war eine Stadtrallye im Zentrum von Annecy, die wir zusammen mit unseren französischen Freunden unternahmen. Die Rallye führte uns durch die Gassen der Altstadt, vorbei an historischen Gebäuden und entlang des wunderschönen Sees. In gemischten Teams mussten die Kids verschiedene Aufgaben und Rätsel lösen, was nicht nur Spaß machte, sondern auch die Zusammenarbeit und Kommunikation zwischen den deutschen und französischen Teilnehmern förderte. Es war eine großartige Möglichkeit, die Stadt kennenzulernen und gleichzeitig die sprachlichen Barrieren spielerisch zu überwinden. Ein weiteres Highlight war der Tagesausflug nach Lausanne. In Lausanne besuchten wir das Olympische Museum, wo wir viel über die Geschichte der Olympischen Spiele und die olympischen Werte erfuhren. Danach erkundeten wir den See und machten eine Stadtbesichtigung. Die Mischung aus Kultur, Geschichte und Natur machte diesen Tag zu einem besonderen Erlebnis. Der Abend wurde mit einem Karaoke Abend abgerundet, bei dem wir alle gemeinsam sangen und lachten.

Besonders spannend waren die gemeinsamen Trainingseinheiten mit den französischen Mannschaften und das anschließende deutsch-französische Handballturnier. Hierbei traten die Mädchen- und Jungenmannschaften jeweils gegeneinander an.

Ein weiteres aufregendes Erlebnis war die Rafting-Tour – ein echtes Highlight der Woche! Ausgerüstet mit Helmen und Schwimmwesten stürzten wir uns in die Fluten. Das Rafting war nicht nur ein Adrenalinkick, sondern auch eine hervorragende Gelegenheit, Teamwork und gegenseitiges Vertrauen zu stärken.

Der Austausch war ein voller Erfolg und trug maßgeblich zur Förderung der deutschfranzösischen Freundschaft sowie der Stärkung der Partnerstadt Annecy und Bayreuth bei. Besonders der Bürgermeisterempfang, das Deutsch-Französische Handball Turnier und die gemeinsame Stadtrallye waren Höhepunkte, bei denen die TeilnehmerInnen die Gelegenheit hatten, ihre kulturellen Erfahrungen zu teilen und zu vertiefen. Das DFJW-Logo wurde bei diesen Gelegenheiten präsentiert, um auf die Unterstützung und Förderung durch das Deutsch-Französische Jugendwerk hinzuweisen. Wir bedanken uns bei allen Beteiligten und Förderern, insbesondere dem DFJW, für die Unterstützung dieses kulturellen Austauschs.





